

学校教育目標

＜心身ともに健全で、一人一人が  
生き生きと輝く子どもの育成＞  
「やさしく」「かしこく」「元気よく」

# 南小倉小だより

学校だより 第6号  
令和5年9月1日  
北九州市立南小倉小学校  
校長 新留 彰

## 学校が始まりました

長い夏休みが終わり8月28日（月）に学校が始まりました。前期後半のスタートにあたり、熱中症対策も考慮して、各教室へのオンライン配信にて、校長から児童へ以下の話をしました。

- ・夏休みに学んだことや経験したことを今後に生かしてほしい。
- ・9月以降のいろいろな行事を通じて大きく成長してほしい。
- ・異常な暑さが続いている。熱中症対策を中心に健康面に気を付けること。

コロナウィルス感染症、インフルエンザの心配も尽きません。これまでもお伝えしてきましたが、子どもたちを守るためには、学校と家庭の連携が必要です。今後も、ご理解とご協力をお願いします。

### プール清掃 6年生

以前お伝えした通り、今年度は水泳の授業を9月5日（プール開き）から行います。それに先立ち、6年生がプール清掃をしてくれました。1年分の枯葉やごみを回収し、床や壁を磨いてくれて、プールはピカピカになりました。おかげで全校児童が安心して楽しく授業ができそうです。本当にありがとうございました。



### 防災の日 シェイクアウト訓練実施

9月1日は、防災の日です。本校でも9月1日の9時に地震を想定したシェイクアウト訓練を実施しました。シェイクアウト訓練とは、参加者が同じ時間に、家庭や職場などその時にいる場所で、一斉に身を守るための行動をとるものです。

訓練で行う3つの基本行動は、

- ①その場でしゃがみ、姿勢を低くして（ドロップ）
- ②机の下などに潜り、頭を守り（カバー）
- ③揺れが収まるまで1分間程度待つ（ホールドオン）

です。子どもたちは校内放送に沿って真剣に取り組んでいました。

また、風水害について、例年被害も起きています。

台風・大雨の時には海や川など、危ないところには近づかないことを全校で確認しました。



#### 9月の行事予定



- 5日（火） プール開き
- 6日（水） 南小倉中学校区ミーティング
- 8日（金） クラブ活動
- 12日（火）・13日（水）  
5年 自然教室
- 20日（水） 6年 博物館 出前授業
- 22日（金） クラブ活動